

2025 R7年度 奈良市こども誰でも通園制度 (乳児等通園支援事業)

10月

暑さが一段落し、戸外へ出ることが増えてきた10月。
窓を開けると、涼しい風を感じられるようになりました。



きこえた？



なんのおと？

風が入ってきたね。
窓辺のウインドチャイム
からきれいな音色が聞
こえます♪



日差しほかほか…セロファンで作った飾りに光が通って床に映ったの
を発見したよ。手を当ててみると手にも色が映ったね。

【高円こども園は運動会の練習中！】

1歳児クラスの友だちと一緒にグラグラウンドまで見に行きました。



パラバルーンを見学！
大きくなったらやってみたいね。



旗を振って応援！

プレイルームで
よーいどん！
してみたよ。



【園庭遊び】

園庭では砂場遊びや虫探し、
葉っぱや花探しなどを楽しんでいます。
在園児の友だちが遊んでいる
様子を見たり、そばで遊んだりして
触れ合っていますよ。



みせて

いいよ

ばあ～！



ダンゴムシ見つけたよ。一本橋を冒険だ♪



オーナメントに
して飾りました。

きれいな葉っぱみいつけた♪



ポンポンに絵の具を浸して
ラップをした上からたたきます。
勢いよくたたく子、つつい
てみる子…それぞれに色々な
大きさのモンスターができ
ました♪



11月も天気の良い日は戸外で遊び、
自然物に触れ深まってきた秋を感じ
るようにしていきたいです。